

WARTA

Jumat Curhat Wakapolres Sumbawa Barat Lakukan Diskusi dan Tanya Jawab Bersama Warga Desa Manemeng

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID

Jun 9, 2023 - 19:21



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat melaksanakan jumat curhat dan silaturahmi bersama Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Adat Desa Manemeng, bertempat di kantor Desa Manemeng Kecamatan Brangene Kabupaten Sumbawa Barat pada jumat 09 juni 2023.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh, Kanit Samapta Polsek Taliwang BRIPKA Suryadin, Kepala Desa Manemeng Jayadi, SH. Ketua BPD Desa Manemeng. Ketua LPM Desa Manemeng. Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Manemeng. Toga, toma dan toda sekitar 15 orang.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos menyampaikan, dalam kegiatan jumat curhat dan

silaturahmi bersama warga Kapolres di wakili oleh Wakapolres Sumbawa Barat Kopol Jamaluddin,S.Sos dengan di dampingi oleh Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi S.Sos.

"Terimakasih kami ucapkan kepada Bapak wakapolres Sumbawa barat dan Kapolsek Taliwang atas kesempatan waktu untuk bersilaturahmi bersama kami pada hari ini. Inilah kondisi desa manemeng yang saat ini karena ada beberapa kegiatan yang hari ini secara bersamaan sehingga masyarakat yang hadir pada pagi hari ini tidak begitu maksimal," Kata Kades Jayadi

Ia menuturkan, melihat dari tema kegiatan hari ini yaitu Jumat curhat yang dimana kegiatan tersebut merupakan wadah dari Polres Sumbawa Barat untuk masyarakat dalam menyampaikan informasi maupun aspirasi. Ini merupakan suatu kebanggaan bagi kami masyarakat desa manemeng atas kunjunga dari bapak Wakapolres dan semoga silaturrahi ini tetap terjaga dan terjalin dengan baik.

Eddy Humas menyampaikan, dalam kesempatan tersebut Wakapolres Sumbawa Barat menyampaikan, ucapan terimakasih atas kesempatan yang di berikan kepada saya. Sebelumnya saya hadir disini mewakili bapak kapolres sumbawa Barat karena beliau ada kegiatan dinas.

"Kegiatan ini merupakan inovasi dari Bapak Kapolri yang membuat suatu program yaitu Jumat curhat yang intinya untuk menjalin kedekatan dan komunikasi dalam mewujudkan kamtibmas yang aman, nyaman dan damai. Diharapkan dengan adanya kegiatan Jumat curhat ini kami dari pihak kepolisian dapat menerima informasi atas suatu permasalahan dari masyarakat sehingga kita dapat mencari solusi bersama." jelasnya.

Eddy menambahkan, bahwa salah satu tugas kepolisian yaitu harkamtibmas dan hal ini tentunya tidak bisa di lakukan oleh kepolisian sendiri sehingga sinergitas TNI POLRI bersama dengan masyarakat dalam menjaga kamtibmas sangatlah penting.

Kemudian dilakukan diskusi bersama warga yang melemparkan pertanyaan kepada kepolisian terkait banyak alat berat yang melintas di jalan yang tidak sesuai waktu yaitu biasanya pada jam jam ibadah solat magrib Karena mengganggu ibadah dan kami harap agar di lakukan pengawalan dari pihak kepolisian apabila ada alat berat yang membawa material baik pergi maupun keluar dari perusahaan.

Agar Program Jumat Curhat ini dapat masuk ke dunia pendidikan terkait dengan ketertiban lalu lintas karena masih banyak siswa siswa kami yang belum cukup umur membawa motor ke sekolah. Harapan kami agar di percepat pembangunan Polsek Brang ene dan di aktifkan lagi pembuatan Sim keliling dan samsat keliling agar bisa masuk ke desa manemeng agar kami tidak jauh datang ke Polres. Warga pun mengapresiasi Kegiatan Jumat Curhat ini dan semoga kegiatan ini tetap berlanjut.

Wakapolres menanggapi dari pertanyaan warga tersebut, Untuk kendaraan alat berat aturanya memang harus di kawal dan mungkin ini menjadi catatan untuk kita dan akan kami tingkatkan lagi terkait pengawalan alat berat. Selain kegiatan Jumat curhat juga kami memiliki Program penyuluhan terkait ketertiban lalu lintas yang di laksanakan oleh Sat Lantas Polres Sumbawa Barat yang dimana

kegiatan tersebut memang di fokuskan pada tiap sekolah.

Terkait pembangunan Polsek Brang ene kita tinggal menunggu proses pembangunanya karena sudah masuk dalam anggaran dan insyaallah akan di laksanakan secepatnya. Adapun terkait dengan Sim keliling dan samsat keliling kita tetap laksanakan dan mungkin belum sampai ke Desa Manemeng, nanti saya akan sampaikan kepada personel Sat lantas agar kegiatan sim keliling dan samsat keliling dapat masuk juga ke Desa desa yang memang jangkauanya cukup jauh dalam Proses pembuatan Sim maupun perpanjangan STNK.(Adb)